
Hoy en LA PRENSA 
GRAFICA. 

12 millones de habitantes 
El experto ecólogo Dr. Jack Vaugbn, al disertar en 
la Cámara de Comercio dijo que El Salvador 
tendrá dentro de 24 años, más de 12 millones de 
habitantes, y entonces lamentaremos no haber 
cuidado los recursos naturales. 

Campaña Nacional Antidrogas 
La Fundación Salvadoreña Antidrogas, ha iniciado 
una campaña nacional para prevenir y combatir 
entre los jóvenes y adultos el peligro de la 
adicción a las drogas de todo tipo. (Información en 
Pág. 35). 

Auditoría externa en INCAFE 
La contratación de una firma auditora de prestigio 
internacional que evaluará la labor del Instituto 
Nacional del Café (INCAFE), desde su creación 
hasta el 31 de mayo de 1989, se dio a conocer ayer. 

Dr. Jack vaughn (Información en Pág. 5). 

Donativos del gobierno y pueblo japonés 
La Sra. Carmen Lemus de Arrieta, esposa del 
Embajador salvadoreño en Japón, expresa gran 
satisfacción por los importantes y frecuentes 
donativos que recibe del gobierno y pueblo 
japonés, para nuestros compatriotas más 
necesitados. 

Hoy se Instala Sala de lo Constltuclonal 
Los magistrados de la Sala de lo Constitucional, 
del Organo Judicial, se instalarán oficialmente 
este día y las demás salas de ese Organo del 
Estado, harán lo mismo el próximo lunes. 
(Información en Pág. 5). 

Proponen reformas a Ley Orgánica Judlclal 
Refo't'mas a la Legislación Orgánica Judicial, 
propusieron ayer el Presidente saliente de la 
Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José 
Guerrero, y el Presidente entrante de dicho 
Organo del Estado, Dr. Mauricio Gutiérrez Castro. 
(Información en Pág. 4). 

,. � Ayer se Inició construcción de mercados 
Ayer se inició la reconstrucción y construcción de 
los mercados de San Salvador, lo que fue 
considerado por el alcalde Dr. Armando Calderón 
Sol, como vital para la ciudad porque solucionarán 
la problemática de las ventas ambulantes. 
(Información en Pág. 4). 

Sra. Carmen de An1eta 

Adquirir medicinas para niños 
Intensificamos nuestro esfuerzo por adquirir 
medicinas para niños con problemas de cáncer, 
expresó ayer la Sra. Melba Sierra de Molina, 
Presidenta de la Asociación Pro-Ropero Hospital 
Benjamín Bloom, para salvarles la vida o por lo 
menos aliviar su sufrimiento. 

Importación de azúcar evitará escasez 
Evitar la especulación de precios y abastecer el 
mercado nacional ante la escasez de azúcar que se 
avecina, es el propósito de pedir a la Asamblea 
Legislativa autorización para importar azúcar de 
caña excenta de impuestos, dicen representantes 
de la Asociación Salvadoreña de Distribuidores de 
Azúcar. (Información en Pág. 4). 

\ � 
Sra. Melba de Mollna 

Un día en nuestra historia 
Salón especial en IV Exposición Industrial 
(Miércoles l de julio de 1964). Un salón especial para los visitantes de la 
IV Exposición Industrial, habrá durante las Fiestas Julias, en la ciudad 
de Santa Ana, por iniciativa del Comité Organizador. Tiene el propósito 
de dar amplias facilidades a las personas. que visiten la feria, y en este 
salón se ofrec·erá diversidad de diversiones, tales como shows de canto y 
baile, diversos concietos especialmente de música nacional. El salón 
estará abierto a todo público, durante todos los dias que dure la IV 
Exposición Industrial. Afirma el Comité, que este año las Fiestas Julias 
tendrán más visitantes, que los años anteriories, por lo que han 
preparado con mayor esmero la festividad. 
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Se inició ·reconstfucció 
de mercados capitalinos 

Ayer se inició la reconstrucción y la 
construcción de los mercados de San 
Salvador, lo que fue considerado por 
el alcalde, Dr. Armando Calderón Sol, 
como vital para la ciudad porque solu
cionarán la problemática de las ven
tas ambulantes. 

Los trabajos, explicó, se hacen "con 
la colaboración de la AID y el genero
so pueblo norteamericano" y tendrán 
un costo final de 100 millones de 
colones. 

También se solucionará el proble
ma de las señoras usuarias de los mer
cados, que a raíz del terremoto de 
1986, quedaron afectadas por la des-

trucción de tales centros comerciales. 
Se concluyen ahora los trabajos de 

reconstrucción del Mercado San Mi
guelito, del Mercado de Plátanos en 
La Tiendona, el cual se pondrá a fun
cionar dentro de pocos días. 

Se ha demolido además la planta 
número 8 del Mercado Central, lo cual 
significa la primera etapa de la re
construcción de esos locales, dijo. 

Ahora entramos a la segunda etapa 
de la reconstrucción de todos los loca
les del Mercado Central, adjudicando 
en estos momentos los contratos de 
consultoría en colaboración con el Mi-

-Pasa a la página 27-

Reformas a la Legislación 
Orgánica Judicial proponen 

Reformas a la Legislación Orgánica dicial; que se descongestione la arduJ 
Judicial, propusieron ayer el Presi- labor de los mismos funcionarios, etc. 
dente saliente de la Corte Suprema de Para el caso, añadió, existen juzga-
Justicia, Dr. Francisco José Guerrero dos con recargo de juicios y eso no 
y el Presidente entrante de dicho Or- permite que se desarrolle la Adminis-
gano del Estado, Dr. Mauricio Gutié- tración Judicial como el ciudadano lo 
rrez Castro. desea; por eso es que estamos traba-

Lo que se pretende con estas refor- jando para evitar esos "pequeños la-
mas propuestas ante la Honorable pones legales" y resolver los proble-
Asamblea Legislativa, explicó el Dr. mas con agilidad, siempre apegados a 
Gutiérrez Castro, es adecuar la legis- la legislación vigente en favor del ciu-
lación a las disposiciones Constitucio- dadano y obtener una Administración 
nales de 1983; dar estabilidad al fun- de Justicia ágil, eficiente y honesta, 
cionario por medio de la carrera ju- -Pasa a la página 19--

Pídese importar azúcar 
para evitar especulación 

"Evitar la especulación de precios y 
abastecer el mercado nacional, es el 
propósito de pedir a la Asamblea Le
gislativa, la autorización para impor
tar azúcar de caña, exenta de todo im
puesto". 

As! lo informan representantes de 
la Asociación Salvadoreña de Distri
buidores de Azúcar, quienes explica
ron que una actividad importante en 
el pais es la producción, consumo y ex
portación de azúcar de caña. 

Destacan que el consumo interno de 
azúcar, satisface necesidades básicas 
del pueblo, pero después de la zafra 

1988-1989 se advierte un desabasteci
miento del producto, motivado por l 
conjugación de circunstancias econó
micas y sociales y de politicas de ad
ministración. 

Dicen que entre estas circunstan
cias, figuran: insuficiente financia
miento, disminución de áreas 
cultivadas, baja en el rendimiento del 
cultivo; y que en la Ley del lNAZU
CAR no existen disposiciones claras 
que le permitan, dentro de sus funcío· 
nes y atribuciones, la importación de 
azúcar como inmediata solución al 

-Pasa a la página 35-

TALAN EUCALIPTOS. Miembros de dijo el lng. Francisco Rivas y el Sr. 
la Asociación Ecológica "Amigos del Francisco A. Carrillo, de la entidad 
Arbol", protestaron por la tala de 6 ecológica, mientras el titular del MAG 
eucalipto�. qu� flJrm¡¡ban. un ,cordón ,ges�iona fondos para reforestar, en l� 

, forestal pr'oteetor trehle' a las instala- ofictnas de Recursos talan árboles sm 
ciórles'd :Récur' �turales.'Según:·:-.·!rungúii"cnte'rioté'énko.-
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